
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
JUEVES 14 DE FEBRERO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

 
POLÍTICA 
A pesar de que la próxima contienda por la dirigencia estatal del PRD será limpia al interior, hay 
molestias por el trabajo autoritario de Pablo González Loyola, actual dirigente estatal, a quien 
pido saque las manos del proceso, dijo el coordinador parlamentario del partido del sol azteca, el 
diputado Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
Denuncia el aspirante a la dirigencia estatal del PRD, Luis Guerrero Dávila, ataques de sus 
contrincantes, por lo que los llamó a debatir y llevar a cabo un proceso limpio y sin compra de 
votos. (NC) 
 
Cabeza. Luís Guerrero Dávila, candidato a la dirigencia estatal del PRD, realizó un llamado a los 
demás contendientes para organizar un debate público y a no intentar comprar el voto 
repartiendo despensas, además de pedir al gobierno que pare la desacreditación que hay en su 
contra. (EL) 
 
Candidaturas ciudadanas, multas a funcionarios públicos que realicen proselitismo y suprimir el 
financiamiento privado a los partidos políticos, fue la propuesta de reforma electoral que presentó 
el Frente Amplio Progresista ante el IEQ. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Cuestionaron niños de primaria al diputado Alonso Valdovinos Torales sobre la cantidad de 
leyes que hay, ante lo cual el legislador respondió, “no sé, mijo”. Le pidieron que dijera cómo 
llegó a ser diputado y dijo que todos debemos ser políticos. (NC) 
  
SECCIONES 
Juan Pablo Jiménez de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, comenta que en el 
2007 se reformó el artículo 6 de la constitución, para favorecer el acceso a la información. El 
detalle de la reforma establece que las entidades tendrán un año para hacer sus modificaciones 
estatales, lo cual vence en 20 de julio. Entre otras cosas, debe establecerse que la información, 



 2

ante la duda, es pública; los datos personales de los funcionarios deben ser protegidos; el 
ciudadano no debe acreditar para qué quiere usar la información, ni debe identificarse. Otro punto 
de la reforma es que los procedimientos de acceso a la información, deben ser tramitados ante 
organismos autónomos y especializados, lo cual echa abajo la idea de fusionar estos organismos 
con las comisiones de Derechos Humanos. Forzosamente las autoridades deben preservar la 
información que tengan; las entidades deben informar por medios electrónicos (Internet) acerca 
de la información que deben hacer pública; y por último, son sujetos obligados en esta ley, todos 
aquellos que manejen recursos públicos. En Querétaro los legisladores ya trabajan en eso y lo han 
presentado a revisión a la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Para esta semana santa, la secretaría de turismo espera un incremento de visitantes de un 5%, 
señaló la titular, Esther Carboney Echave. (NC) 
 
El Presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza, rechaza que las cámaras empresariales sean un 
trampolín político. Sin embargo reconoció ser miembro adherente del PAN y estar interesado en 
buscar un cargo de elección popular. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro ya acordó con representantes estudiantiles, 
cancelar el aumento de cuotas, con la condición de que se platique posteriormente para ver cómo 
se pueden solventar las necesidades económicas de la Universidad y como los estudiantes pueden 
apoyar. (NC) 
 
Hay que vincular la educación de preescolar a primaria y la de primaria a secundaria, pues hay 
opiniones de que hay un vació entre una y otra, expresó el diputado Oscar Arturo Rodríguez 
Cervantes, titular de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la legislatura. (EL) 
 

SOCIEDAD 
En torno a la situación respecto a la ciudad de las artes, el Secretario de gobierno Alfredo 
Botello asegura que el Gobierno del Estado no ha incurrido en desacato como afirman los 
abogados del Arquitecto Teodoro González de León, ya que no hay ningún ordenamiento 
judicial. (NC) 
 
Diez mdp anuales pierden los concesionarios del transporte público, por negligencia de sus 
choferes, afirmó el diputado panista, Alejandro Straffon Báez, tras anunciar que estudió la 
utilización del sistema GPS en San Luis Potosí, para aplicarlo en Querétaro. (NC) 
 
La voluntad de los concesionarios del transporte público es la de mantener la actual tarifa de 5 
pesos, en tanto no se incrementen los servicios que den mayor calidad a ese trabajo, aseguró el 
diputado Alejandro Straffon, secretario de la comisión legislativa de tránsito, vialidad y 
autotransporte público. (EL) 
 
No habrá aumentos en el transporte público, hasta que den un servicio de buena calidad, apuntó 
Alejandro Straffon Báez, quien agregó que los concesionarios están concientes de esto. (NC) 
 
Cabeza. Se pretende establecer mayor comunicación con la legislatura con la finalidad de trabajar 
juntos en la ley de protección civil del estado. La actual contempla un fondo para cualquier 
contingencia por desastre, en los municipios, aseguró Gerardo Quirarte, director de Gestión de 
emergencias de la Secretaría de seguridad ciudadana. (EL) 
 
Hoy, 14 de febrero, día de San Valentín, es el día del amor y la amistad. (NC, NT, EL) 
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Vigilarán a los enamorados este 14 de febrero en los lugares con más actividad en el municipio de 
Querétaro, anunció el Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón. Dijo que no se ampliará el 
horario de restaurantes y bares. (NC) 
 
El verdadero amor es el que se da, no el que se recibe, señaló el vocero de la diócesis de 
Querétaro, José Morales Flores, quien puntualizó que debe separarse el sexo del amor. (NC) 
 
Cabeza. Este día del amor y la amistad se aumentará el consumo en un 8% en los restaurantes, 
además de que por esta fecha predominara la comida exótica y que contenga el color del deseo, 
es decir del color rojo, señalo Ricardo Veraza Peñaloza, presidente de la CANIRAC. (EL) 
 
Según un informe de PROFECO a nivel nacional, este día una persona gastará en promedio 353 
pesos en regalos. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Se festejará la semana de la familia en el municipio de Querétaro, a partir del 25 de febrero, en 
las siete delegaciones, anunció el regidor Apolinar Villegas, quien anunció que se suman 
también organizaciones civiles como el Consejo de la comunicación y Red Familia. (NC) 
 
El alcalde de Querétaro, Manuel González Valle, dijo que el municipio está dispuesto en todo 
momento a apoyar al honorable cuerpo de bomberos, con un predio para la realización de una 
nueva base en la zona norte de la ciudad, pero aún no hay ningún proyecto operativo. (EL) 
 
Dio inicio la nueva etapa del miércoles ciudadano en la comunidad de El Zapote de la delegación 
Carrillo Puerto, esto luego de que se suspendiera el pasado mes de octubre, según el propio 
alcalde Manuel González Valle, por la organización de las fiestas navideñas y el primer informe 
de gobierno. (EL) 
 
Salió del baúl de los recuerdos el programa Miércoles ciudadano, tras cuatro meses de ausencia; 
apareció en la comunidad de El Zapote. (NC) 
 
Cabeza. Alejandro González Valle, secretario de servicios públicos municipales, dijo que se 
esperan más de 40 mil visitantes en el parque Alfalfares para esta temporada de vacaciones de 
semana santa. (EL) 
 
Fueron equipadas las siete delegaciones para poder comenzar a realizar obras de bacheo y otras 
obras con un costo menor a 800 mil pesos. (NC) 
 
El  secretario de obras públicas municipales, Luís Vásquez Zepeda, informó que el 40% de la 
superficie vial de las delegaciones necesita de bacheo, por lo que el municipio hizo entrega de 7 
camiones, así como equipo para realizar el trabajo, con una inversión total de 3 millones 420 mil 
935 pesos. (EL) 
 
10 mil 680 son los permisos que el municipio tiene actualmente registrados y retiran hasta 40 
comerciantes ambulantes diarios en la vía pública, así lo informo Jorge Luís Alarcón Neve, 
secretario general de gobierno municipal. (EL) 
 
La Secretaría de gobierno municipal afirmó que no se tolerará más presencia de ambulantaje en la 
vía pública, por lo que se retiran diariamente, cerca de 40 vendedores. (PC) 
 
Cabeza. La clínica de salud que se construirá dentro del parque Bicentenario, será administrada 
por el IMSS, esto como parte del proyecto de ampliación de este futuro parque en la delegación 
de Santa Rosa Jáuregui, así lo dio a conocer el alcalde del municipio de Querétaro, Manuel 
González Valle. (EL)  
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Del 11 al 13 de abril Tequisquiapan llevará a cabo por primera vez el festival del Fandango, que 
busca manifestar las costumbres y tradiciones del municipio. (NC) 
 
Cabeza. A partir de hoy y hasta el 7 de marzo, los habitantes de Tequisquiapan se podrán inscribir 
como candidatos a reina, princesa y rey del primer festival de Fandango en Tequisquiapan, a la 
que está invitada la ciudadanía en general, s. Se prevé que serán 20 mil personas, informó el 
secretario de desarrollo social de aquella demarcación, Benito Moreno Yáñez. (EL) 
 

LABORAL 
Acuerda manifestarse este lunes el Frente Sindical Mexicano en Querétaro, el cual realizó ayer una 
asamblea en nuestra entidad. María del Carmen Gómez, perteneciente a este frente por parte 
del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, señaló que el domingo inician 
su movilización en San Luis Potosí, para seguir el lunes en Querétaro y llegar el martes al DF. 
(NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
No hay indicios de que el cartel de Sinaloa opere en Querétaro, señaló el Secretario de gobierno, 
Alfredo Botello. (NC) 
 
Querétaro continua siendo seguro, aseguró el diputado Alonso Valdovinos Torales, en relación 
con la detención de delincuentes detenidos en el DF y que traían armas a la entidad. (NC) 
 


